

マンスリータイムズ

紀北支援学校

平成27年7月号

安原小学校交流



6月12日（金）体育館で、安原小学校との交流学習を行いました。両校の代表児童による挨拶から始まりました。紀北支援学校の紹介を行った後は「笑顔がかさなれば」を全員で歌いました。グループに分かれて自己紹介をし、お互いの名前を知ったところで、グループの名前をみんなで決めて、全体で発表しあいました。次回の交流の日が待ち遠しいですね。

6月から、中学部・高等部の課外クラブが本格的に始まりました。中学部はフットサルクラブに取り組み、高等部はフットサルに加えてソフトボールクラブにも取り組んでいます。

放課後になると、体育館や運動場からは気合いの入ったかけ声や歓声が聞こえてきます。練習風景を覗いてみると、教師からのアドバイスに熱心に耳を傾ける様子も…。

大会等に向けて、暑さに負けずに一生懸命頑張ります！

課外クラブ開始！



公開授業週間

6月15日（月）から19日（金）の5日間は公開授業週間でした。保育所・幼稚園・療育施設、地域の小中学校の職員・保護者の方々が授業の見学に来られました。給食の時間など、いろいろな場面を見てもらうことができました。ご参加いただき、本当にありがとうございました。

今後の予定

- 8月19日（水）
全校登校日
- 8月23日（日）
育成会除草作業
- 8月24日（月）
26日（水）
盲学校教育相談（分教室）
- 8月31日（月）
始業式